

vom

9. April 2009

Neue Förderrunde bei „Kommunal-Kombi“

Vorauswahl von Projektideen ist erfolgt

Das Bundes- und Landesprogramm „Kommunal-Kombi“ wird von der Stadt Dessau-Roßlau erfolgreich umgesetzt. Bisher konnten über das Programm 41 Arbeitsplätze im gemeinnützigen und zusätzlichen Bereich besetzt werden.

Durch das Land Sachsen-Anhalt wird zurzeit eine zweite Förderrunde initiiert, die spätestens im September 2009 starten soll. Dabei kann von einer ähnlichen Anzahl von Arbeitsplätzen ausgegangen werden.

Die interne Arbeitsgruppe der Stadt Dessau-Roßlau zur Umsetzung des Programms tagte am 31. März 2009 und traf eine Vorauswahl von förderungswürdigen Projektideen. Diese wurden von gemeinnützigen Vereinen aus den Bereichen Sport, Kultur und Soziales eingereicht. Die Antragsteller der ausgewählten Projektideen werden demnächst von der Stadt Dessau-Roßlau angeschrieben und um die Vorbereitung der Maßnahmen gebeten.